

Ketua dan Anggota DWP Rutan Blora Aktif Berpartisipasi dalam Puncak Acara PIPAS Melalui Zoom

Dheny Window - BLORA.UPDATES.CO.ID

Mar 1, 2024 - 03:08



Blora - Darma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Blora berpartisipasi dalam acara Zoom Puncak Peringatan HUT ke-20 Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS). Acara ini dihadiri oleh Ketua DWP Rutan Blora dan anggotanya, yang secara virtual turut serta dalam suasana yang penuh semangat pada Kamis

(29/02/2024).

Tema peringatan PIPAS ke-20 adalah "PIPAS Berdikari Berperan Aktif Meningkatkan Potensi Keluarga yang Tangguh, Kreatif, Produktif untuk Pemasayarakatan Maju". Suasana keharuan dan semangat mulai terasa ketika tarian daerah yang disajikan oleh anggota Pipas Lapas Narkotika Jakarta dan Bapas Jakarta Pusat membuka acara dengan energi yang menggugah.



Kegiatan kemudian mencapai momentum penting dengan Pengukuhan Ketua Pipas oleh Direktur Jenderal Pemasayarakatan, Bapak Reynhard Silitonga. Dilanjutkan dengan laporan dari Ketua Penyelenggara Kegiatan Puncak Peringatan HUT ke-20 PIPAS, memberikan gambaran komprehensif tentang perjalanan acara.

Acara semakin meriah dengan dilaksanakannya peluncuran Batik Pipas baru dan peluncuran Aplikasi Pipas Berdikari. Sambutan dari Ketua Pipas, Ibu Anna Reynhard Silitonga, menambah warna kebersamaan dalam kegiatan yang berjalan lancar, aman, dan terkendali. Kesuksesan acara ini menjadi momentum berharga bagi Rutan Blora untuk turut serta merayakan peringatan HUT ke-20 PIPAS.



Ketua DWP Rutan Blora, Ny. Dyah Budi Hardiono, dengan hangat menyampaikan apresiasi dalam kegiatan tersebut. "Pada kesempatan yang berharga ini, saya selaku Ketua DWP Rutan Blora ingin menyampaikan apresiasi yang tulus kepada seluruh anggota Pipas atas dedikasi dan kontribusi kalian dalam menjalankan misi organisasi," ujar beliau penuh rasa terharu. "Kebersamaan dan semangat yang terpancar dari acara ini tidak hanya memperkuat solidaritas di antara kita, tetapi juga menjadi inspirasi bagi kita untuk terus berperan aktif dalam upaya pemasyarakatan yang lebih maju dan berdikari."